

Détente au repas de la commune



CONVIVES. Ils ont partagé un grand moment de plaisir.

« Vous êtes l'histoire et la mémoire de notre village et de notre belle région. Se retrouver avec vous aujourd'hui pour ce repas est un signe de respect, d'amitié et de remerciements envers vous. »

C'est en substance par ces mots que le maire, Jean-Jacques Carré, a ac-

cueilli ses invités, samedi, à la salle des fêtes, pour le repas offert par la commune à ses plus de 65 ans.

Réunis autour du doyen de l'assemblée, Adhémar Boudin, ils ont partagé un grand moment de plaisir et de convivialité. Les absents ont reçu un colis de Noël à domicile. 📦